

Grupo Covadonga



Participantes en el campus de verano del año pasado, probando la práctica del tiro con arco. | JUAN PLAZA

Todo listo para los campus

La entidad prepara sus actividades de verano, que abarcan desde la faceta deportiva a la lúdica y las especiales para niños de 3 y 4 años

J. I.
GILÓN

El Grupo Covadonga abrirá el próximo 22 de abril las inscripciones para su campus deportivo y un día después para el lúdico en Mareo y el infantil para niños y niñas de 3 y 4 años. El primero de ellos costará de 10 turnos semanales, el

primero entre el 24 al 28 de junio y el último del 26 al 30 de agosto. En cada uno de ellos habrá cuatro grupos de edades: **pequeñines** (nacidos los años 2013 y 2014); **benjamines** (2011 y 2012); **aspirantes** (2009 y 2010) y **tiburones** (2006, 2007 y 2008). De **pequeñines** habrá 12 grupos (120 niños) por semana, de **benjamines** 9 (108), de **aspirantes** 7

(84) y **tiburones** 5 (70). Las actividades estará acondicionadas a la edad de cada participante pero serán todas ellas relacionadas con los deportes que se practican habitualmente en el club.

El precio es de 64 euros por semana a excepción del turno 8 que al tener un día festivo será de 51,20 euros). El horario es de 9:15 a 13:15

horas pero el club ofrece algunas variantes como entrar una hora antes o salir una después en cuyos casos se añadirá un coste adicional de 15 euros. También existirá una opción comedor con un coste adicional de 64 euros.

Las inscripciones podrán ser presenciales en las oficinas o a través de la web del club.

Mareo será sede del campus lúdico que contará con los mismos turnos y fechas que el deportivo que se desarrolla en la sede de Las Mestas.

Este campus nace con la idea de ofrecer una opción de ocio saludable para los socios más jóvenes del club. En este caso serán tres grupos: **pequeños exploradores** (nacidos 2013, 2014, 2015), **jóvenes aventureros** (2010, 2011 y 2012) y **titanes** (2006, 2007, 2008 y 2009). El precio es de 60 euros por turno semanal. Al igual que en el campus deportivo existe la posibilidad de ampliar el horario una hora más.

El club gijonés tiene previsto realizar tres campus, dos en Las Mestas y el tercero en Mareo

Cada turno semanal tendrá diferentes temáticas: nuevas melodías, verano monstruoso, los cinco sentidos y juegos olímpicos son la denominación de alguna de ellas.

El tercer campus está destinado a los socios más pequeños, 3 y 4 años y tendrá lugar en la ludoteca del club. En este caso serán once turnos, el primero del 24 al 28 de junio y el último del 2 al 6 de septiembre. El precio será de 60 euros, 15 euros más si se amplía el horario que será de 9 a 13 horas.

Las actividades a realizar en este campus son acordes con la corta edad de los participantes: educación ambiental, emocional o de valores, manualidades, yincanas, expresión corporal, cuentacuentos o juegos musicales.

El personal encargado de los tres campus está debidamente titulado y todos los participantes se exige el respeto a las normas de convivencia y el uso adecuado a los espacios en los que se desarrollen las actividades. Su no cumplimiento será motivo de expulsión.

Noa y Alejandra Riesgo ganan en los Juegos Escolares

David Zapico finaliza en segunda posición, la tercera medalla grupista en esquí

J. I.
GILÓN

Brillante participación de los jóvenes esquiadores del Grupo Covadonga en los Juegos Deportivos del Principado de Asturias en el que lograron dos campeonatos y un segundo puesto. Las victorias correspondieron a las hermanas Riesgo Quintana, Ale-

jandra y Noa en menores de 10 y 12 años respectivamente. La segunda posición correspondió a David Zapico en menores de 14 años.

El Grupo participó por primera vez en esta competición y lo hizo con nada menos que 30 escolares. Los resultados más destacados del resto de grupistas fueron los siguientes: Valentina



David Zapico, Noa y Alejandra Riesgo, con sus trofeos. | RGCC

Sebastiani, séptima en menores de 8 años; Aitana Zapico, cuarta; Cecilia García, décimo séptima; Máximo Ochoa, cuarto; Luca Sebastiani, sexto; Alejo Rivero, dé-

El Grupo presentó una amplia participación, 30 esquiadores, a los Juegos Escolares

cimo segundo; Tomás de la Garza, décimo tercero; Diego Avila, vigésimo primero y Javier García vigésimo segundo, todos ellos en menores de 10 años. En menores de 12 años Carlota Pelayo fue séptima; Sofía Riera, novena; Guillermo de la Garza, séptimo y Rubén García, décimo segundo. Por último en menores de 14 años Mateo Roiz fue sexto.